

# くむら新聞

発行責任者 山田 正和  
発行編集者 大内 栄

## 子ども会と久村寿会のふれあいの場

6月24日(日) 毎年恒例の行事の一環として実施している「子ども会」と「寿会」とのふれあいの場が久村町内会館で実施された。

寿会からは昔幼かったころ遊んだ5つのお遊び「おはじき・お手玉・あやとり、けん玉、めんこ」を現代の幼い子供たちに伝えるべく毎年楽しみにしている行事のひとつ。また、子供たちは隣近所のおばあちゃん、おじいちゃん達と触れ合うことで、心優しい子に育っていくことに期待したい。今回は子ども会から20名とお母さんたち、寿会から10名がそれぞれ参加しました。



お手玉



めんこ



けん玉



おはじき



あやとり



## お囃子の練習

久村山麓に響き渡る、笛・太鼓の音。対象を小学生低学年を主体に保存会のメンバーが手振りながらリズム取りを指導しながら、リズムよく太鼓を叩く子供たち。



## 認知症 10年で2割減

オランダの研究結果をみても、10年あたり2割減っている。歴史と権威を誇る医学雑誌ランセットに今年、認知症の危険因子に関する論文が掲載された。それによると高血圧の治療で2%、肥満で1%2型糖尿病で1%の認知症が予防が可能だ。しかし、それ以上に運動不足3%、喫煙5%などの生活習慣の影響の方が大きい。この10年ほどで、運動する高齢者は増え、体力テストの成績は、15年前に比べると、およそ5歳分若返っている。これなら認知症の発症率が下がって、不思議でない。これらが本人の自覚と努力次第かと

千葉大予防医学センター教授 近藤 克則先生

社会的環境要因の解明を

日本では認知症者の数が増え続け、やがて700万人を超える予想されている。では同じ80歳における認知症率は昔より上昇しているのだろうか。同年齢で発症率を比べると、実は下がっている。認知症者の数が増えたのは高齢者の数が増えたからなのだ。例えば、国際的に有名な米国のフラミンガム研究で、過去30年間のデータを解析した結果では、認知症になる人は10年間あたりでおおよそ2割減少していた。別の米国の研究でも、2000年から12年間に26%、英国や

物故者(前号以降)  
3班 山田 哲 様74歳  
4班 山ヶ城俊一様87歳  
謹んでお悔やみ  
申し上げます。

## せちがらい世の中ひと時の癒しを味わってください!

### スズメの催促

3連休に帰省してにぎやかに語って食べて、満喫した娘や孫たちが帰ると空っぽだ。「早く餌を出してよ。ピューイ、ピューイ」疲れたような静かな朝。パジャマ姿のまま新聞を取りに玄関

「何だろう。猫でもいるのかな」  
と庭を見渡すが、いない。パードレーブルの上のお皿に目をやると空っぽだ。「早く餌を出してよ。ピューイ、ピューイ」疲れて寝坊したの?「ピューイ」などと話しかけるようにして催促を繰り返していたのだとやっと気が



pista.jp - 33132307

夏のうちから餌の用意をする。

北海道旭川市 鈴木さん投稿記事

昨今の話題で、政治に関しては、モリ・カケ問題については何度政府が説明してもすっきりしない国民の感情が残り、子供の育児の問題では5歳の子供に虐待と食事を与えず、死亡させた話題、又、拳銃を奪って警察官や、警備員を殺す事件等、暗いニュースの話題が多く伝えられています。そこで私は、今年2月頃、新聞の記事の「女の気持ち」欄に投稿され、心やさしい気持ちを伝えてくれた記事を思い出して、ここに町内の皆さんに一度、「くむら新聞」に掲載させていただきます。

【大内栄】

食べる物の少なくなる雪の季節、餌出しをするようになってもう40年以上だ。初めの頃はスズメだけだったが、今ではシジュウカラ、ヒヨドリ、シメ、アカガラなどがやってくる。雪景色の庭で見る野鳥たちの姿は、目と心を癒してくれる。

期限切れ直前で安くなった食パンを刻んだり、豚肉の脂身を冷凍したりといろいろな手間とお金が少々かかるが、冬の楽しみのためと思っている。「お金がもったいないね」「野鳥のためにそこまでしなくても」と言われることもあるが、「趣味でしているの。冬の餌不足の手助けなの」と返している。着替えてして餌を持って庭に出ると、木の枝に鈴なりに止まっていたスズメが次々と下りてきた。「遅くなつてごめん」と声をかける。「ピューイ」と話しているようだ。空耳かな